



Las Chivas de Fernando Gago están diseñadas para atacar. La noche de este martes, tuvieron ventaja tres veces. En las dos primeras, cedió el empate muy pronto. Pero la tercera resultó la definitiva para superar por 3-2 al Toluca. Primer triunfo en el Torneo Clausura 2024 para el Rebaño Sagrado, que ha dejado un grato sabor de boca a sus aficionados.



# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 31 DE ENERO DE 2024

## CHIVAS 3-2 TOLUCA

### Chivas consigue primer triunfo del Clausura 2024

Las Chivas de Fernando Gago están diseñadas para atacar. La noche de este martes, tuvieron ventaja tres veces. En las dos primeras, cedió el empate muy pronto. Pero la tercera resultó la definitiva para superar por 3-2 al Toluca. Primer triunfo en el Torneo Clausura 2024 para el Rebaño Sagrado, que ha dejado un grato sabor de boca a sus aficionados.

Guadalajara venció 3 a 2 a Toluca y consiguió su primer triunfo en el Torneo Clausura 2024, con la anotación de Ricardo Marín, el Rebaño Sagrado llegó a cinco unidades en el certamen estableciéndose momentáneamente en el noveno sitio de la tabla general.

Bastaron segundos para que Chivas se colocara al frente en el marcador, en un error en la salida de Toluca, Erick Gutiérrez recuperó el esférico y asistió a Roberto Alvarado, quien dejó el esférico para Fernando Beltrán, y tras recibir el balón sacó un zapatazo para colocar el 1 a 0 en el marcador.

Toluca logró sobreponerse ante el gol temprano después de siete minutos, luego de que Mateo Chávez rechazó un centro por el costado derecho y lo impactó en el poste de su propia puerta, por lo que el balón rebotó y quedó en los pies de Marcel Ruiz, quien únicamente empujó el esférico para el igualar el marcador.

En la parte final del primer tiempo en una recuperación de Chivas, Erick Gutiérrez asistió a Pavel Pérez, quien llegó a los linderos del área y en un recorte eliminó la marca rival para únicamente definir en el mano a mano y colocar el 2 a 1 en el encuentro.

Mínutos después de la anotación de Chivas, Toluca reaccionó y en un centro raso de Maximiliano Araujo por el costado izquierdo, apareció por el sector derecho Brian García, quien aprovechó el error en la marca de Mateo Chávez, para cerrar la pinza con el 2 a 2 en el marcador.

A falta de diez minutos de final, en una gran jugada colectiva, Armando González asistió a Ricardo Marín, quien ingresó por el sector izquierdo y tras un potente disparo cruzado venció a Thiago Volpi para el 3 a 2, colocando cifras definitivas en el marcador.



## LIGA MX

### La Liga MX repatria en lugar de exportar a Europa

La Asamblea de Dueños del fútbol mexicano de mayo del año pasado tuvo una sensación peculiar y diferente a las otras, al menos sobre el papel.

Todavía estaba muy fresco el recuerdo de la eliminación de México en el Mundial de Qatar, y tanto Mikel Arriola, Presidente Ejecutivo de la Liga MX como el entonces presidente de la Federación, Yon de Luisa, hablaron en su momento

de unos "cambios estructurales" en la competición local en pos de que no volviera a ocurrir un desastre como el de Lusail.

En dicha reunión encabezada con dirigentes y representantes de los 18 equipos de la Liga, se aprobó, entre otros puntos, "avaluar un plan para fomentar la exportación de jugadores al extranjero". Con las recientes contrataciones de la Liga MX provenientes de Europa, parece que de momento la propuesta se ha quedado en el aire.

Tan sólo un par de meses después de la Asamblea, Tigres anunció con bombo y platillo el fichaje de Diego Lainez y

Marcelo Flores. Si bien es cierto que el nivel de ambos mexicanos no les dio para seguir en Europa, no fueron los únicos; Eugenio Pizzuto, Santiago Muñoz, Erick Gutiérrez, Tecatito Corona y Omar Govea también le pusieron pausa al sueño europeo.

Gerardo Arteaga y Jorge Sánchez también se unen a la lista de mexicanos repatriados. Estos casos particulares tienen distintas aristas para analizarlos, pero no se puede soslayar el hecho de que en los últimos mercados de fichajes, la Liga MX no ha exportado a tantos mexicanos a Europa como se habló en mayo del año pasado.



## REAL MADRID

# El The Best acerca a Haaland al Madrid

**Según ha podido saber AS, en el entorno del jugador, al conocer que Messi 'alzaba' el The Best, se debatió la necesidad de "ir a un club como el Madrid" para ganar foco y reconocimiento individual.**

Cuando Leo Messi 'alzaba' (simbólicamente) su tercer The Best, todos los ojos y las cámaras se tornaron hacia Alf-Inge Haaland. El papá del gran favorito había llegado sonriente a la gala de la FIFA. "Por supuesto... en cualquiera", esbozó alegre rumbo a su butaca en el Auditorio Eventim Apollo de Londres al preguntarle El Chiringuito si su hijo podía jugar en el Real Madrid. Un gesto que cambió al conocerse el resultado de las votaciones y que disparó una conversación que atañe al equipo blanco. Según ha podido saber AS, en el entorno del cyborg del Manchester City se puso sobre la mesa la necesidad de "ir a un club como el Madrid" para ganar aún más foco. Lograr que el reconocimiento global vaya de la mano del rendimiento individual. Un debate que puso en relieve la idoneidad de vestir de blanco para que Haaland alcance una nueva dimensión. No solo

deportiva, también mediática.

Ya a la salida del Apollo, Alfie cambió el tipo de sonrisa, mucho más contrariada e irónica que feliz. "Es justo (que ganase Messi), porque ha sido a través de un sistema de votación (hubo empate a 48 puntos, por los 35 de Mbappé, pero el argentino aglutinó más votos de capitanes de selecciones). De modo que es justo, sí", contextualizó de inicio, para continuar con un mensaje reivindicativo: "Pero va a ser complicado volver a hacer una temporada como la que hizo Erling, con el equipo ganando todo y estableciendo él todos los récords. Toda la suerte del mundo para quien trate de batir ese récord". Y finalizó resignado: "¿No recibir recompensa? Así es como es". El sentir ese 15 de enero en el círculo próximo a Erling es que en el Real Madrid, lo logrado sí hubiera sido suficiente para tocar metal.

Mientras que Messi ganó la Ligue 1 con el PSG y la Copa de la Liga con el Inter Miami, Haaland fue la vértebra principal del histórico trébol del City, Premier League, FA Cup y la anhelada Champions, la guinda que tanto buscaba el proyecto citizen desde que el jeque Mansour bin Zayed Al-Nahyan aterrizó en la zona azul de Mánchester en 2008. Éxitos con los goles del ariete como cimientos: 36 tantos en la liga inglesa (batiendo el récord de Shearer y

Andy Cole al que Alfie Haaland hacía alusión), 12 en la máxima competición continental (también máximo goleador) y 52 en total (acompañados de nueve asistencias, en 53 partidos). Una carta de presentación que no le ha permitido colocar ni su primer Balón de Oro ni su primer The Best en su vitrina personal. El galardón dorado no desató debates porque el Mundial de Qatar decantaba, a priori, la balanza para Messi, pero el premio de la FIFA sólo valora el año natural y de nuevo Haaland se colgó la medalla de plata...

El potencial precio a pagar

Si se hubiera colgado la de oro estando en el Real Madrid o no es una mera cábala, pero la sensación en el entorno del futbolista nacido en Leeds es que las posibilidades hubieran sido mayores. Y así llegamos a un terreno siempre pantanoso, el mercado de fichajes. No es un secreto que en el equipo blanco es Kylian Mbappé es objetivo primario de cara a la 2024-25. Como ha informado AS, ya le han trasladado la oferta contractual y se espera la decisión del bondynois en un plazo de dos semanas. Pero la opción Haaland está ahí. Siempre lo ha estado. Rafaela Pimenta, agente del jugador, como antes hiciera Mino Raiola, siempre deja la puerta abierta a sus representados "para que elijan su propio futuro". Si el astro del PSG decide continuar en París, se haría



un viraje hacia el gigante noruego. Y más teniendo en cuenta que la cláusula de salida para equipos fuera de la Premier (la puerta abierta) está "más cerca de los 100 que de los 200 millones de euros", como detalló este periódico. Una cantidad más que asumible para un Madrid con una "economía tan solvente" que podría "plantearse fichar a Mbappé y Haaland".

En 2022, antes de que Mbappé diera un volantazo en forma renovación que sorprendió incluso a Florentino Pérez ("este no es mi Mbappé"), los puentes entre el Real Madrid y Haaland estaban más que tendidos. Sin embargo, la presencia de Benzema y la sensación (global) de que el internacional francés acabaría vestido de blanco agilizó la decisión de Erling de fichar por el City. Esas buenas relaciones siguen latentes. Pimenta fue invitada al palco de honor para presenciar el Madrid-Braga de Champions. Como bien explicó Josep Pedrerol en el Twitch de El Chiringuito, "un familiar de Haaland llama al Madrid cada semana". El contacto entre las partes existe, la sensación en el entorno de Erling es que jugar como local en el nuevo Santiago Bernabéu, potenciado tras la gala The Best, sería un paso más en la carrera del goleador. Y deportivamente, la idoneidad del fichaje no admite debate.

## CRUZ AZUL 1-0 TIJUANA

## Segundo triunfo consecutivo de la máquina celeste en casa 1 - 0 a Xolos

Cruz Azul recibió su segundo partido consecutivo en el Estadio Ciudad de los Deportes y este martes se midió a los Xolos de Tijuana en juego correspondiente a la jornada 4 del Clausura 2024; los dirigidos por Martín Anselmi, llevan 3 juegos de 4 posibles como locales, Ángel Sepúlveda anotó su segundo gol en la campaña, y esto le dio 3 unidades a los celestes que suman ya 7 puntos en el torneo, los de Miguel Herrera se quedaron en 2 unidades., el árbitro del partido fue Jesús Rafael López.

En el primer tiempo, Carlos Rotondi entró al área por izquierda y su disparo salió desviado, después Sepúlveda se encontró con 2 jugadas consecutivas a los minutos 7 y 9 que no pudo concretar prácticamente solo en el área de meta. Las bandas el Cruz Azul las estaba aprovechando para causar serio

peligro con Antuna y Rotondi, al minuto 14, el 'Toro' Fernández estuvo muy cerca de concretar en el área de gol, su disparo fue débil.

El juego se equilibró y fue hasta el minuto 24 que el árbitro Jesús Rafael López rompió con la seriedad de la tribuna al caer solo cuando realizaba un recorrido., el uruguayo Fernández remató un tiro de esquina al minuto 28 que controló fácil el portero tijuanaense.

Los cementerios tuvieron mayor dominio del balón, pero no fueron efectivos al momento de concretar. Sepúlveda marcó un gol sensacional al minuto 44 que fue invalidado por el VAR.

Ya en la segunda parte, José de Jesús Corona fue

ovacionados al ingresar por Toño Rodríguez, y al minuto se llevó el primer gol del partido obra de Ángel Sepúlveda, una jugada donde Alexis Gutiérrez colabora con el pase para el tanto del equipo de la Noria., Cruz Azul tuvo más llegada a lo largo del compromiso que sus rivales, pero el marcador terminó con la victoria mínima para los cementeros.

Los de Anselmi formaron con Kevin Mier, Willer



Ditta, Gonzalo Pioví, Lorenzo Faravelli, Alexis Gutiérrez, Ignacio Rivero, Carlos Rodríguez, Carlos Rotondi, Uriel Antuna, Ángel Sepúlveda y Gabriel Fernández. Tijuana salió con: Antonio Rodríguez, Rafael Fernández, Nicolás Díaz, Kevin Balanta, Lucas Rodríguez, Cristian Rivera, Francisco Contreras, Efraín Álvarez, Domingo Blanco, José Zúñiga y Carlos González. Ahora Cruz Azul se medirá a Gallos Blancos de Querétaro este viernes y Xolos irá a Pachuca en la jornada 5 del Clausura 2024.



POWER BEV Coca-Cola 70/3

Álica

**JORNADA 16**

SABADO 03 DE FEBRERO | 3:00 PM | U.D. JOAQUÍN

TIGRES DE ÁLICA VS XALISCO FC

#MIGUSTOSESENTIGRE

LIGATOP

Valora tu Vida

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia

Jardines de San Juan

311 218 0557

Álica

**MEXICANOS POR EL MUNDO**

**Regresaron a Europa por una segunda oportunidad**

El mercado invernal de fichajes del Clausura 2024 será recordado por las contrataciones que hicieron los equipos de la Liga MX con jugadores provenientes de Europa. Andrés Guardado, Javier Hernández, Gerardo Arteaga y próximamente Jorge Sánchez regresaron del otro lado del Atlántico para darle continuidad a sus carreras. Este fenómeno comenzó a gestarse desde el verano del año pasado con Diego Lainez, Marcelo Flores y Erick Gutiérrez.

En la historia se han dado casos de jugadores que le pusieron pausa al viaje europeo para volver a su país natal pero volvieron a tener un segundo chance de probar suerte en un fútbol más competitivo. Guillermo Ochoa se fue del América en el 2011 para defender a equipos como el Ajaccio, Málaga, Granada y Standard Lieja; regresó otros tres años a las Águilas y ahora se encuentra en la Salernitana.

Miguel Layún, quien debutó en la segunda división con Veracruz, tuvo una breve oportunidad en la Atalanta en el 2009. Regresó al América en el 2010 y en el 2015 se fue al Watford de Inglaterra. Rafa Márquez comenzó su carrera en Atlas, y su buen rendimiento lo llevó al Mónaco y posteriormente al Barcelona. Vino a ser bicampeón con León y le puso fin a su periplo en el Hellas Verona de Italia.

Nery Castillo es uno de los casos de jugadores mexicanos que debutaron en Europa. El potosino jugó por primera vez para el Olympiacos en el año 2000. Luego de 12 años de deambular en clubes como el Shakhtar, Dnipro y Aris Salónica, vino a jugar para Pachuca y León, y se retiró en el Rayo Vallecano.

Finalmente, una de las máximas leyendas del fútbol mexicano, Hugo Sánchez, tuvo hasta dos regresos a Europa. Además del Atlético de Madrid y el Real Madrid, se puso las camisetas del Rayo Vallecano y el Linzer Athletik-Sport-Klub de Austria.

# TRIATLÓN

## Desafío multidisciplinario

Es un deporte de retos pues los atletas compiten en natación, ciclismo y carrera. Conoce más sobre esta joven disciplina.

**ORIGEN**  
Existen varios supuestos: entre 1920 y 1930 hubo competencias similares en Francia; en 1978 marines compitieron para saber cuál era el deporte más completo, y atletas de EUA lo usaban como entrenamiento para estar en forma.

**Desde Sidney 2000**  
formó parte del programa Olímpico en ambas categorías: femenina y masculina

**SABÍAS QUE...**  
Crisanto Grajales, Irving Pérez, Rodrigo González y Claudia Rivas son los cuatro seleccionados a los Olímpicos de Río 2016. Grajales se encuentra en el lugar 10 del ranking mundial; lo respaldan un Oro en Toronto 2015 y Plata en Japón 2016.

**QUÉ ES**  
Desafío multidisciplinario que reúne, en una única prueba y en ese orden, tres deportes individuales de resistencia:

**ESPECIFICACIONES**

- 1.5 km de natación**  
Se permiten todos los estilos; la mayoría usa el libre.
- 40 km de ciclismo**  
Al salir del agua, el atleta debe ponerse el casco antes de montar la bici.
- 10 km de carrera a pie**  
En esta etapa está permitida la técnica de "ir a rueda"; siguen el ritmo de los rivales de enfrente.
- Los cambios entre pruebas cuentan en el tiempo total, por lo que es vital mantener la resistencia y recuperar cada segundo**

Fuentes: NTX Deportes, nntf.com, Anshiblog, Investigación y relaciones, nntf.com, Atlas, Wikipaedia, nntf.com



8N TV

LIGA INVERNAL DE

# Béisbol Serie Final

EL CAMPEÓN SALDRÁ DEL NORTE DE NAYARIT

**MEGA**

INTERNET 100 MEGAS + TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

[www.biosferamericana.com](http://www.biosferamericana.com)

## Agenda un Tour

Biosfera

PINSA

Asesorados por  
CENTURY 21  
PINSA

Allca

☎ 311.214.18.02  
Libramiento Nogales, Tepic.